



C&G
SOLUCIONES TECNOLOGICAS.
Desarrollamos tus ideas.



FARAÓN

SOFTWARE GESTIÓN DOCUMENTAL



INTRODUCCIÓN

En la era digital en la que vivimos, la administración de documentos es fundamental para cualquier organización. Por lo tanto, es importante contar con una herramienta que permita gestionar los documentos de manera eficiente y segura. En este sentido, nuestro software de Gestión Documental FARAÓN ofrece una solución integral para las necesidades de organización documental de su empresa, lo cual le permitirá obtener mayor:



Productividad

Con FARAÓN podrá tener un acceso más rápido y sencillo a sus documentos, así como una mejor organización y gestión de los mismos. Esto permite ser más eficientes en sus procesos internos, ahorrando tiempo y recursos.



Seguridad

FARAÓN permite a las empresas mejorar la seguridad y privacidad de sus documentos, ya que el acceso a los mismos puede ser controlado y gestionado de forma centralizada. Esto es especialmente importante para empresas que manejan información confidencial.



Tecnología

FARAÓN ofrece una amplia gama de funcionalidades, que incluyen la capacidad de almacenar y administrar una gran cantidad de documentos, así como la capacidad de etiquetar, clasificar y buscar documentos fácilmente. Además, nuestra solución tiene la capacidad de integrarse con otros sistemas empresariales, lo que aumenta la eficiencia y reduce los errores en el proceso.



C&G

SOLUCIONES TECNOLÓGICAS.
Desarrollamos tus ideas.

FARAÓN

Antecedentes

La gestión documental ha sido un proceso crítico para las empresas desde tiempos inmemoriales. Sin embargo, con el advenimiento de la era digital, las empresas se han visto obligadas a adoptar un enfoque más tecnológico y automatizado para la gestión de documentos. Nuestro software de Gestión Documental se ha desarrollado teniendo en cuenta estos antecedentes y ha sido diseñado para satisfacer las necesidades de la empresa moderna.

Solución

FARAÓN ofrece una amplia gama de soluciones para las necesidades de organización documental de su empresa. Estas soluciones incluyen:

- Almacenamiento seguro de documentos.
- Clasificación y etiquetado de documentos para una fácil búsqueda y recuperación.
- Capacidad para asignar permisos de acceso a diferentes usuarios.
- Integración con otros sistemas empresariales.
- Funcionalidades avanzadas de análisis y reportes.
- Automatización de flujos de trabajo.





C&G

SOLUCIONES TECNOLOGICAS.
Desarrollamos tus ideas.

PORQUE FARAÓN?



Facil De Usar

FARAÓN cuenta con una pantalla intuitiva y fácil de usar, lo que significa que el personal de su empresa podrá aprender a utilizarla sin dificultades. Además, nuestra plataforma permite una clasificación de documentos precisa y sencilla, lo que facilita la búsqueda y recuperación de los mismos.

Seguridad y Privacidad

FARAÓN se basa en la TRIADA CID la cual maneja altos estándares de seguridad y privacidad. Los datos son almacenados de forma segura, y la información de la empresa sólo es accesible por personal autorizado. Además, la información se guarda en copias de seguridad programadas para garantizar la seguridad de los datos.



Colaboración y Trabajo En Equipo

FARAÓN también puede mejorar la colaboración y el trabajo en equipo, ya que permite a los usuarios compartir y colaborar en documentos de forma más eficiente. Esto es especialmente útil para empresas que trabajan con equipos dispersos geográficamente o que necesitan colaborar en proyectos en tiempo real.